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Ata da Sessão Ordinária do Conselho Seccional da 1 
Ordem dos Advogados do Brasil – Estado do Rio Grande do Norte 2 

(Triênio 2019/2021) 3 
 4 
 5 
 6 
Data: 20 de agosto de 2020. 7 
Local: Realizada por videoconferência. 8 
 9 
 10 
 11 
Presenças: do Presidente Aldo de Medeiros Lima Filho, da Vice-Presidente Rossana Daly de 12 
Oliveira Fonseca, do Secretário-Geral João Victor de Hollanda Diógenes e do Tesoureiro 13 
Alexander Henrique Nunes Gurgel; dos Conselheiros Adeilson Ferreira de Andrade, Andréa 14 
Lucas Sena de Castro, Cássio Leandro de Queiroz Rodrigues, Daniel Ramos Dantas, Elisângela 15 
Fernandes da Silva, Evandro Minchoni, Erica Lopes Araripe do Nascimento, Eliane Maria 16 
Amancio Lemos de Brito, Emanuell Cavalcanti do Nascimento Barbosa, Igor Silva de 17 
Medeiros, José Lopes Neto, Larissa Grasiela Fagundes Borges, Manoel Dagonia Fernandes 18 
Braga, Marcela Martins de Vasconcelos, Marcos Vinício Santiago de Oliveira, Pedro Emanuel 19 
Braz Petta, Rodrigo Medeiros de Paiva Lopes, Sildilon Maia Thomaz do Nascimento, Tatianne 20 
de Lacerda Barros, Thiago Cortez Meira de Medeiros e Vandréa Gomes Alves; do Membro 21 
Honorário Vitalício Paulo Eduardo Pinheiro Teixeira; do Conselheiro Federal Olavo Hamilton 22 
Ayres Freire de Andrade; do Presidente da OAB Subseccional de Currais Novos Rafael Diniz 23 
Andrade Cavalcante; do Tesoureiro da Caarn Marcílio Mesquita de Góes; do ex-presidente da 24 
OAB Subseccional de Currais Novos José Maria Rodrigues Bezerra. Ausências justificadas: 25 
da Secretária-Geral Adjunta Milena da Gama Fernandes Canto; dos Conselheiros José Robson 26 
Saldanha Filho, Roberto Fernando de Amorim Júnior e Diogo Licurgo Meireles Nunes. 27 
Verificado o quórum legal, o Presidente, às 17h52, declarou aberta a Sessão. Em discussão a 28 
ata da Sessão anterior, que foi aprovada, por unanimidade. O Presidente fez as seguintes 29 
comunicações: a) Que foi realizado no último dia 19 de agosto, o II Colégio de Presidentes de 30 
Subseccionais de 2020, com a participação dos Diretores da Seccional, Diretores das 31 
Subseccionais, Diretores da Caarn e Conselheiros Seccionais. A abertura da reunião foi 32 
realizada com a participação do Presidente OAB/PR – Cássio Lisandro Telles. b) A Conselheira 33 
Tatianne de Lacerda Barros convidou os participantes da Sessão para que assistam a live 34 
promovida pela OAB Subseccional de Goianinha, que será transmitida pelo aplicativo zoom, 35 
no dia 26 de agosto de 2020, às 19h, com o tema: “Como a comunicação não violenta pode 36 
auxiliar o advogado na solução de conflitos”. As inscrições podem ser feitas no e-mail 37 
goianinha@oabrn.org.br. c) O Presidente Seccional passou a palavra ao Presidente da Comissão 38 
Especial Plano Diretor da Cidade do Natal - Mário Sérgio Pereira Pegado do Nascimento, que 39 
explicou sobre as propostas de reformulação do plano diretor da cidade de Natal; que o processo 40 
está na fase de conferência, onde os delegados irão votar a minuta, e, em seguida, o processo 41 
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deve ser encaminhado à Prefeitura que deve remeter para a Câmara Municipal, onde deve 42 
tramitar pelas comissões; que a disputa da eleição municipal em 2020 pode dificultar o 43 
andamento do processo. A Conselheira Andréa Lucas Sena de Castro agradeceu a presença e 44 
esclarecimentos que foram realizados. O Conselheiro Igor Silva de Medeiros solicitou 45 
informações sobre notícias de maior adensamento e áreas de absorção de água. O Presidente da 46 
Comissão informou que a Semurb efetuou estudo, concluindo que alguns bairros da cidade 47 
existem limitadores para instalação de bacias, porém as implantações estão dentro da norma 48 
vigente. O Membro Honorário Vitalício Paulo Eduardo Pinheiro Teixeira indagou sobre a 49 
participação e opinião da Universidade Federal do Rio Grande do Norte (UFRN), sobre a 50 
alteração do plano diretor, destacando o vasto conhecimento técnico, bem como o 51 
acompanhamento do assunto a várias décadas. O Presidente da Comissão esclareceu que o 52 
Fórum da Cidade e os representantes da UFRN debatem e participam sobre a discussão de todo 53 
o plano diretor. O Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel questionou ao Presidente da 54 
Comissão a respeito da participação popular sobre a alteração do plano diretor, seja de forma 55 
presencial ou de forma virtual. O Presidente da Comissão informou que em razão do processo 56 
ter se iniciado antes da pandemia do coronavírus – Covid-19, não houve prejuízo, porém o 57 
número de participantes foi aquém do esperado, mesmo quando os eventos ocorriam de maneira 58 
presencial. O Presidente da Seccional Aldo de Medeiros Lima Filho comunicou que a Seccional 59 
iniciou a discussão sobre o plano diretor com outras entidades; que diferentemente do primeiro 60 
plano diretor, o atual plano diretor vem sendo discutidos por mais pessoas e equipes técnicas 61 
que foram montadas e que não existe uma posição firmada da UFRN, em razão das diversas 62 
equipes que compõem a discussão; que a posição da OAB/RN na discussão do plano diretor 63 
deve-se pautar pelo interesse técnico, com serenidade e buscando a opinião de todos os 64 
participantes; parabenizou o trabalho desenvolvido pelo Presidente da Comissão Mário Sérgio 65 
Pereira Pegado do Nascimento e do advogado Arthur Dutra. O Membro Honorário Vitalício 66 
Paulo Eduardo Pinheiro Teixeira sugeriu que o Conselho Seccional inicie a discussão da 67 
possibilidade da suspensão da votação do plano diretor pela atual legislatura municipal, tendo 68 
em vista o final do mandato dos vereadores ainda no corrente ano. O Presidente Seccional e o 69 
Presidente da Comissão concordaram com a necessidade de avaliar a suspensão da votação. Na 70 
parte reservada à ordem do dia, o Presidente chamou os processos constantes da pauta. 71 
Processo n. 67742020-0. Assunto: Resolução. Origem: OAB/RN. Relator: Alexander Henrique 72 
Nunes Gurgel. O Relator passou a apresentar a minuta dos textos de alteração das Resoluções 73 
números 09/2019 e 03/2020. O Conselheiro Igor Silva de Medeiros propôs que os inscritos que 74 
buscarem o pagamento com os benefícios da Resolução, seja analisado critérios subjetivos e 75 
comprovem a real necessidade de obter os benefícios da Resolução. Após debate, por 76 
unanimidade, o Conselho Seccional aprovou as alterações propostas nas Resoluções números 77 
09/2019 e 03/2020, com a consequente aprovação das Resoluções números 07/2020 e 08/2020, 78 
nos termos do voto do Relator. Lido e aprovado o acórdão. Processo n. 123672019-0. Assunto: 79 
Desagravo Público. Representado: José Morgânio Paiva - Prefeito de Ipueira. Representante: 80 
Daniel Costa Dantas - OAB/RN 16140 e Síldilon Maia Thomaz do Nascimento - OAB/RN 81 
5806. Relator: Rodrigo Medeiros de Paiva Lopes. O Relator fez a leitura do relatório, votando 82 
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no sentido de deferir a realização de ato de desagravo público em favor do advogado Daniel 83 
Costa Dantas, devendo o ato ser realizado na sede do Poder Executivo da cidade de Ipueira/RN, 84 
após as eleições municipais de 2020. O advogado Daniel Costa Dantas fez uso da sustentação 85 
oral, requerendo o deferimento do ato de desagravo. O representado José Morgânio Paiva fez 86 
uso da sustentação oral. O Conselheiro Sildilon Maia Thomaz do Nascimento se manifestou 87 
sobre o assunto, solicitando a aprovação do desagravo. O Presidente Seccional oportunizou a 88 
palavra ao representado novamente, ou querendo, que na próxima Sessão o seu advogado possa 89 
comparecer para defesa, tendo em vista a manifestação do Conselheiro Sildilon Maia Thomaz 90 
do Nascimento, que atua na defesa do representante em um processo penal. O Presidente 91 
determinou a suspensão do julgamento, de modo que o advogado do representado possa se 92 
manifestar na defesa. Processo n. 66412020-0. Assunto: Proposição. Interessado: Igor Silva de 93 
Medeiros. Relator: Igor Silva de Medeiros. Voto de vistas Marcos Vinício Santiago de Oliveira. 94 
Processo retirado da pauta. Processo n. 141892018-0. Assunto: Licenciamento de Inscrição. 95 
Interessado: Hidalgo Xavier de Sousa Rebouças. Relator: Glaycon Sousa Bezerra. Processo 96 
retirado da pauta. Processo n. 5822019-0. Assunto: Cancelamento de Inscrição e isenção de 97 
anuidade. Interessado: Luiz Alberto Braga de Queiroz. Relator: Adeilson Ferreira de Andrade. 98 
Voto de vistas Alexander Henrique Nunes Gurgel. Processo retirado da pauta, tendo em vista a 99 
manutenção de diligência do Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel. O Presidente 100 
converteu a Sessão em reservada, para julgamento dos processos éticos-disciplinares, 101 
determinando o encerrando da transmissão no youtube. Processo n. 43642020-0. Assunto: 102 
Auxílio Alimentação. Interessada: T. S. D. C. - OAB/RN 9714. Relator: Gideão Marrocos Silva. 103 
Voto de vistas Pedro Arthur Medeiros Florentino. Processo retirado da pauta. O Presidente 104 
determinou que a Secretaria notifique o Relator para apresentação do voto na próxima Sessão, 105 
tendo em vista o requerimento versar sobre alimentos. Processo n. 49172020-0. Assunto: 106 
Auxílio Alimentação. Interessada: T. L. V. S. L. - OAB/RN 16.956. Relator: José Robson 107 
Saldanha Filho. Processo retirado da pauta. O Presidente determinou que a Secretaria notifique 108 
o Relator para apresentação do voto na próxima Sessão, tendo em vista o requerimento versar 109 
sobre alimentos. Processo n. 46/2013. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: OAB 110 
Subseccional de Mossoró (de ofício). Representado: J. M. M. F. - OAB/RN 9647. Relatora: 111 
Andréa Lucas Sena de Castro. Processo retirado da pauta, tendo em vista a diligência efetuada 112 
pela Relatora. Processo n. 824/2010. Assunto: Processo Disciplinar. Representante: Eduardo 113 
Luiz Lourencini. Representados: E. R. A. S. – OAB/RN 1594, E. R. A. S. J. – OAB/RN 3828, 114 
E. S. N. – OAB/RN 8223 e M. C. V. – OAB/RN 4891 (Advogados: Ediberto Rodrigo Afonso 115 
Smith - OAB/RN 1594, Edberto Rodrigo Afonso Smith Júnior - OAB/RN 3828, Edgar Smith 116 
Neto - OAB/RN 8223 e Miécio Cabral de Vasconcelos - OAB/RN 4891). Relator: Marcos 117 
Vinício Santiago de Oliveira. O Relator votou pelo arquivamento da representação por perda 118 
de objeto, tendo em vista o pedido de desistência do Representante em prosseguir com a 119 
representação. Por unanimidade, o Conselho Seccional decidiu pelo arquivamento da 120 
representação por perda de objeto, nos termos do voto do Relator. O Conselheiro Thiago Cortez 121 
Meira de Medeiros arguiu suspeição. Lido e aprovado o acórdão. Na parte reservada 122 
às proposições, ocorreram as seguintes: a) O Conselheiro Emanuell Cavalcanti do Nascimento 123 
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Barbosa solicitou que o setor de comunicação da Seccional de maior ênfase nas ações de 124 
divulgação de defesa das prerrogativas. O Conselheiro Paulo Augusto Pinheiro informou que a 125 
Seccional expediu ofício ao responsável pelo Núcleo de Controle Externo da Atividade Policial 126 
- Wendell Bethoven, bem como ao Comandante da Polícia Militar do Rio Grande do Norte, a 127 
fim de que se apure e investigue o possível abuso de autoridade e violação de prerrogativas. 128 
Informou, ainda, que a Seccional está estudando a possibilidade de entrar com ação de notícia 129 
crime na defesa do advogado. b) A Conselheira Vandréa Gomes Alves informou que por 130 
intermédio da Vice-Presidente da Seccional, foi realizada no dia 18 de agosto de 2020, reunião 131 
com as Mulheres Advogadas da gestão da OAB/RN, onde foi discutida a proposta formulada 132 
pela Conselheira Federal da OAB/GO, Valentina Jungmann, que prevê o atendimento de 133 
percentual de 50% para candidaturas de cada gênero nas eleições da OAB. c) A Vice-Presidente 134 
Rossana Daly de Oliveira Fonseca agradeceu as participantes do encontro das Mulheres, bem 135 
como ao Presidente e demais Diretores que apoiaram a realização do evento. Informou que vai 136 
apresentar nas próximas Sessões o relatório das ações das comissões durante a pandemia. d) O 137 
Secretário-Geral registrou e parabenizou o Tesoureiro Alexander Henrique Nunes Gurgel, pelo 138 
aniversário no último dia dezoito de agosto. e) O Conselheiro Cássio Leandro de Queiroz 139 
Rodrigues registrou que recebeu elogios para a OAB/RN, em razão dos eventos que estão sendo 140 
realizados pela Seccional no mês de agosto de forma virtual, em comemoração ao mês da 141 
Advocacia. f) O Secretário-Geral João Victor de Hollanda Diógenes informou que no dia 29 de 142 
agosto de 2020, no encerramento do mês da Advocacia, vai ser realizado “Live Solidária”, que 143 
contará com a participação de músicos, e que o evento será transmitido pelo youtube da 144 
Seccional. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, declarando 145 
encerrada a presente Sessão, às 20h15, do que, para constar, eu, João Victor de Hollanda 146 
Diógenes, Secretário-Geral, mandei lavrar a presente ata, que, conferida, segue assinada por 147 
mim, e pelo Presidente do Conselho Seccional da Ordem dos Advogados do Brasil do Estado 148 
do Rio Grande do Norte. 149 
 150 
 151 
 152 

Aldo de Medeiros Lima Filho 153 
Presidente 154 
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 156 
 157 

João Victor de Hollanda Diógenes 158 
Secretário-Geral 159 


